

REMERCIEMENTS

Très touchée par les nombreux témoignages de soutien, de sympathie et d'affection reçus, la famille de

GILBERT SCHULE

vous remercie d'avoir pris part à son deuil par votre présence ou votre message. Un merci tout particulier à tous les amis qui ont apprécié la peinture de Gilbert et accroché à leurs murs une ou plusieurs de ses créations.

Ce sont les souvenirs concrets et lumineux qui garderont son image et sa vision du monde. Nous vous exprimons notre sincère reconnaissance.



Payerne et Sassel, juin 2021